

Semaine d'action Sécurité des patients

12 au 18 septembre 2022



« Ensemble vers une médication sûre »

La plupart des personnes recourent à des médicaments au cours de leur vie. En Suisse, une personne sur dix a été victime d'une erreur de médication ou de traitement au cours des deux dernières années. Selon l'OMS, les erreurs de médication coûtent près de 41 milliards de francs dans le monde.

**Vous pouvez y contribuer vous aussi.
Participez à notre semaine d'action !**

Le 17 septembre au soir, des bâtiments seront illuminés en orange, la couleur de la sécurité des patients, dans toute la Suisse.

**Lancez le dialogue
avec vos patient·e·s et leurs proches
#patientsafetyswitzerland**

**Plus d'informations :
www.securitedespatients.ch/semaine-daction**


sécurité des patients suisse